
Anfragen und Anregungen aus der Sitzung des Ortsrates Lappenstuhl vom 24.10.2019 
 
 

1. TOP  4 Bericht der Ortsbürgermeisterin 
 
OBM Marewitz berichtet, dass der Parkplatz im Ortseingangsbereich gegenüber des 
Restaurants Vicianum aufgeschottert worden sei und dankt der Kirchengemeinde für die 
Bereitstellung der Fläche.  
ORM Bublitz weist darauf hin, dass sich aufgrund der Verdichtung des Platzes sehr viel 
Regenwasser am Straßenrand sammle. Gegebenenfalls sei eine Reinigung der 
Entwässerungsanlagen notwendig. 
OBM Marewitz bittet, diese Anregung an Herrn Klare weiterzuleiten. 
Antwort Herr Klare vom 15.01.2020: 
In dem Bereich liegt keine Straßenentwässerung, es ist lediglich eine Entwässerungsmulde 
angelegt worden in der sich das Wasser sammeln kann und dann langsam versickert. 
Ergänzung Herr Greife vom 15.01.2020: 
Außerdem haben wir alle Beteiligten vorher darauf hingewiesen, dass das so sein wird, weil 
nur ein Ausbau mit einfachsten Mitteln gewünscht war und Anlieger nicht mit Kosten 
belastet werden sollten. 
 
 

2. OBM Marewitz spricht den Erhalt der Buslinie 585 an. 
BGM Pahlmann informiert, dass eine zweistündige Taktung an sechs Tagen in der Woche 
geplant sei. Für die Beteiligung der Stadt Bramsche seien 15.000,00 € als Ansatz im 
Haushaltsplan 2020 vorgesehen. Ihm sei gegenwärtig noch nicht bekannt, ab wann die 
Fahrplanumsetzung erfolge. 
Antwort Herr Pahlmann vom 15.01.2020: 
Die Linie 585 startet am 02. Februar, an 6 Verkehrstagen im 2- Stunden Takt. Die 
Finanzierung in Höhe von 15 000,-€ erfolgt über den städt. Haushalt. 
 
 

3. TOP 9 Beantwortung von Anfragen 
 
Hinsichtlich Anfrage Nr. 2 bemängelt OBM Marewitz, dass eine Angleichung bisher nicht 
stattgefunden habe.  
  
Ursprüngliche Anfrage vom 02.05.2019: 
ORM Reiter informiert, dass der Gulli am Heidering 13/18 abgesackt sei. 
Antwort Herr Klare vom 26.06.2019: 
Der Straßeneinlauf wird in Kürze angeglichen. 
 
Antwort Herr Klare vom 30.10.2019: 
Der Straßeneinlauf (Gully) war nicht abgesackt, hier handelt es sich um die 
Schachtabdeckung des Schmutzwasserkanals, dieser wird voraussichtlich in der kommenden 
Woche (45 KW)  durch den Abwasserbeseitigungsbetrieb abgesenkt bzw. die umgebende 
Pflasterung angehoben. Der ABB wurde am 30.10.2019 darüber in Kenntnis gesetzt und wird 
die nötigen Arbeiten in Auftrag geben. 
 
 
 
 
 
 



 
4. TOP 9 Beantwortung von Anfragen 

 
An Anfrage Nr. 3 solle erinnert werden.  
 
Ursprüngliche Anfrage vom 02.05.2019: 
OBM Marewitz wünscht, dass in der Elisabeth-Peper-Straße Neuanpflanzungen in den Beeten 
erfolgen. 
Antwort Herr Klare vom 26.06.2019: 
Eine Nachpflanzung erfolgt im Herbst/Winter 2019/20. 
 
Antwort Herr Klare vom 30.10.2019: 
Ist so eingeplant. 
 
 

5. TOP 10 Anfragen und Anregungen 
ORM Bublitz bemängelt, dass der Wegerandstreifen östlich/parallel der L78  (vor dem 
Feldungel) untergepflügt worden sei und bittet die Verwaltung um Prüfung. 
Antwort Herr Aulfes vom 16.01.2020: 
Eine Aufnahme/Dokumentation des entstandenen Schadens ist bereits erfolgt.  
Neben dem Unterpflügen wurden auch einige neu gepflanzte Sträucher abgemäht. Fa. 
Kramer (Neuenkirchen) ersetzt nächste Woche (4. Kw) diese Pflanzen.  
Zur besseren Sicherung der Fläche werden in den nächsten Wochen in Abstimmung mit dem 
Flächeneigentümer weitere Eichenspaltpfähle gesetzt und die Fläche mit Regiosaatgut neu 
eingesät.  
 

 
6. Einwohnerfragestunde 

Ein Bürger bemängelt, dass in der Ortschaft Lappenstuhl teilweise schlechter 
Internetempfang bestehe. Auch das mobile Internet und das mobile Telefonieren seien 
betroffen.  
Der Ortsrat wünscht sich diesbezüglich eine Rückmeldung durch Herrn Sandhaus. 
Gegebenenfalls könne das Thema auf der gemeinsamen Sitzung des Kirchspiels Engter 
Anfang 2020 besprochen werden. 
 
Antwort Herr Sandhaus vom 30.10.2019: 
Ich komme gerne in die gemeinsame OR-Sitzung des Kirchspiels Anfang 2020. 
 
 


